



京都府立洛東高等学校

洛東だより

No. 2



「新たな仲間を迎えました」

第 65 期生 280 名が入学しました。

校長から「人生の中で最も大切な高校時代に、よりよく生きるための基礎・基本を習得し、社会性や人間性を高め、強くしなやかに生きる力をつけていって欲しい」とお話がありました。

また、PTA会長や生徒会長からも温かい言葉をいただきました。



「新たな仲間と共に」

校外学習が行われました。

1 年生は「比良げんき村」

2 年生は「京都市内グループワーク」

3 年生は「近江舞子水泳場」

1 年生と 3 年生は BBQ やレクリエーションを通してクラス内の親睦を深めることができました。2 年生は普段なかなか足を運ばない地元の神社仏閣に行く機会ができて有意義な時間を過ごしました。

「新たな挑戦をしよう」

新入生歓迎会で部活動紹介が行われました。

○更なる高い目標へ向かって挑戦する！

○新たなことを発見して挑戦する！

○新しい仲間を作る！

さあ、あなたは どうする？

**部活に
入ろう**



BBQ

あなたの入部を
待っています



さまざまな学習をしました

『人権学習』

『団体鑑賞』

6月1日：3年生「労働と基本的人権」

給料や労働時間など、就職や進学を控えた3年生にとっては身近なお話でした。

6月8日：1年生「SNSの使い方」

自分自身がSNSを通して加害者になってしまわないように、情報機器を適切に使ってほしいとお話がありました。

6月15日：2年生「デートDV」

自分自身を大切にすることやお互いの気持ちを尊重しあえるコミュニケーションについて学ぶことができました。

大津市民会館で、劇団うりんこによる演劇「ダイヤル・ア・ゴースト」を鑑賞しました。人間と幽霊の交流を描いた作品で、主人公と幽霊たちの絆が感じられるシーンがたくさんあり、感動的な舞台でした。

プロの方の演劇を見たり、実際に劇団員と交流したりして、文化祭に向けて意欲が高まりましたね！



『安全教育』

安心
安全

『薬物乱用防止教室』

あなたは、交通ルールを守っていますか？

自転車安全利用講習会を行いました。自転車は運転者が加害者になる事故を起こすことも多いため、注意して運転する必要があります。実際に傘差し運転を体験してみ、その危険性がよくわかりました。

みなさん、保険の加入を忘れずに！

薬物は依存性が高く大変危険です！

ネット社会が進んでいる現在は薬物が簡単に手に入るため、さらに問題視されています。

NO DRUG!

KNOW DRUG!

8月27日(月) 始業式、大掃除、LHR、指定校説明会、一斉身だしなみ点検

8月28日(火) 授業(①②③④)、1・2年 課題テスト(①②③)

PM 特設LHR、就職補習

8月29日(水) 40分×5(①②③④⑤)、昼休み+LHR

8月30日(木) 40分×5(①②③④⑤)、昼休み+LHR

8月31日(金) 40分×4(①②③④)、昼休み+LHR

9月 3日(月) 40分×4(①②③④)、昼休み+文化祭準備

9月 4日(火)~6日(木) 文化祭

9月 7日(金) 45分、1限前後片付け、6限(LHR)表彰式

